

Preuve et attestation de développement professionnel

Colloque de l'ÉER 2022 - Participant(e)



COLLOQUE 2022



Description:

La session de transfert de l'École en réseau (ÉER) devient Le Colloque de l'ÉER. Depuis 2002, ce moment de rencontre est l'occasion de s'inspirer d'activités en réseau vécues dans différents milieux et de faire rayonner des initiatives de partenaires extrascolaires et d'enseignants passionnés qui enrichissent les contenus offerts aux élèves du primaire et du secondaire dans leurs apprentissages. Le colloque, qui se tiendra les 22 et 23 septembre 2022, est une occasion de développement professionnel complémentaire aux autres propositions de l'ÉER, que ce soit par le biais d'activités de formation ponctuelles ou de communautés de pratique (CoP) aux enseignants, aux conseillers pédagogiques et autres professionnels.

:

Badge attribué à : Myriam Comeau
<https://www.cadre21.org/membres/myriam-comeau-cssdgs-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-09-26 12:44:06

Colloque de l'ÉER 2022 - Participant(e)

1 - Quelle est votre activité (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du colloque?

La cabane à culture : nouveau modèle de médiation culturelle...en virtuel!

2 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

Je retiens que l'école en réseau est un grand vecteur de changement concernant l'unification des classes en régions éloignées. Il a permis aux divers acteurs une préparation aux outils technologiques avant l'avancée majeure que l'on a connu ces dernières années. J'ai pu constater que les gens impliqués ont pu créer une communauté d'apprentissage qui a brisé leur isolement. Je retiens aussi qu'il y a tant de possibilités quant à l'exploitation du numérique. Ce constat encourage l'utilisation du numérique et nous incite à essayer de nouvelles choses.